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ATA DA QUADRINGENTÉSIMA OCTOGÉSIMA QUINTA (485ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 13.02.2023 2 

 3 

Aos treze dias do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte e três, realizou-se a quadringentésima octogésima quinta 4 

Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, conforme regulamentado pelo Cofecon 5 

através da Resolução nº 2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 2058, de 1º de dezembro de 2020 e a 6 

Resolução 2.093 de 1º de dezembro de 2021.  7 

   8 

Participantes: – Marcello Apolônio Duailibe Barros – presidente, Frednan Bezerra dos Santos, João Carlos Souza 9 

Marques, Luiz Fernandes Lopes, José Lúcio Alves Silveira, Wilson França Ribeiro Filho, Rodrigo Leite Cruz, Iêgo 10 

Brunno Costa Castro, Roberto Santos Matos, e o conselheiro federal Heric Hossoé. 11 
 12 
Justificativas: - Carlos Eduardo Nascimento Campos, André Luiz Lustosa de Oliveira, Eduardo Cássio Beckman 13 

Gomes, Eduardo Henrique Santos Pereira, Paulo Eduardo Pacheco Cardoso Ronchi, Mariana Carneiro C. 14 

Nascimento e Jainne Soares Coutinho 15 

1. Abertura dos Trabalhos - O presidente deu início a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de todos 16 

e a seguir, colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 484 realizada no dia 09/01/2023 e a Ata da Plenária 17 

Extraordinária nº 161 realizada no dia 24/01/2023, encaminhada anteriormente a todos os conselheiros, que a 18 

aprovaram sem restrições.   19 

2. Informes da presidência: 20 

 2.1. Reunião Plenária Ampliada e eleição da Diretoria do Cofecon – O presidente informou ao plenário sobre a sua 21 

ida a Brasília para a reunião e posse da nova diretoria do Conselho Federal, e também a reunião plenária ampliada 22 

que aconteceu no dia seguinte. Discorreu acerca dos acontecimentos, sobre as premiações e palestras que ocorreram, 23 

frisando a última palestra que se tratava de assuntos fiscais, um tema totalmente relevante no aspecto da conjuntura 24 

econômica atual. Também falou sobre algumas conversas informais visando um possível o apoio de alguns 25 

conselheiros federais, na votação para a realização do CBE 2022, no Maranhão. 26 

2.2. Data da Solenidade de entrega dos Prêmios – O presidente trouxe uma proposição para que houvesse a 27 

definição da data para a realização do evento que terá a entrega dos prêmios. Foi passado a palavra para o 28 

conselheiro João Carlos, que falou sobre as propostas iniciais discutidas em plenárias anteriores sobre um evento 29 

com uma possível palestra do professor Carlos, entretanto, o presidente Marcello atentou para o fato de ser um 30 

mês com muitos feriados e tendo em vista o calendário apertado, sugeriu que o momento poderia ser mais simples 31 

apenas com a entrega dos prêmios, que já se encontram prontos. A data sugerida foi o dia 28/02/2023 as 19:00h, 32 

tendo ainda que ser alinhado com as agendas dos premiados. O local sugerido foi o auditório da secretaria de 33 

Fazenda, que ainda precisa ser checado a disponibilidade com o conselheiro e secretario de Fazenda, Marcellus. O 34 

plenário aprovou a proposta. 35 

2.3. Escolha do Delegado (Imperatriz) – Passando para o seguinte item da pauta, o presidente falou acerca da 36 

recondução do Fernando Babilônia para o cargo de delegado em Imperatriz. Sendo assim, foi passado a palavra 37 

para o mesmo, que manifestou o seu interesse em submeter a sua recondução na delegacia de Imperatriz. Diante 38 

disto, o presidente colocou a disposição do plenário que aprovaram em unanimidade, e em seguida foi empossado. 39 

2.4. Projeto de modernização tecnológica – O Presidente falou acerca do projeto de modernização tecnológica 40 

promovida pelo Cofecon, onde haverá o custeio de 90% do valor, para a compra de computadores e equipamentos. 41 

Os valores já foram repassados para o Corecon, e foram comprados 3 notebooks. A prestação de contas do projeto 42 

será feita nos próximos dias e depois será encaminhada para o Conselho Federal, de acordo com a legislação 43 

vigente. 44 

2.5. XXV Congresso Brasileiro de Economia-2023 – Foi apresentado pelo Presidente, após uma conversa informal 45 

com o conselheiro federal Heric, a intenção de sediar um evento como o CBE no Maranhão, partindo desse diálogo, 46 
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houve a manifestação por partes de colegas do Corecon/RJ sendo favorável a essa ideia. Diante disso, o conselheiro 47 

federal Heric solicitou a palavra, e complementou a fala discorrendo sobre o interesse do Corecon/Ma em colocar 48 

sua candidatura formalmente, além de discorrer sobre meios e possíveis parceiros que auxiliariam/apoiariam na 49 

realização. Sendo assim, será enviado um projeto a ser apresentado na reunião do Cofecon, para que seja decidido 50 

o local onde será realizado o evento, tendo em vista, que o Corecon/RN também manifestou sua candidatura. Foi 51 

sugerido a criação de uma comissão formada por conselheiros e economistas, e posteriormente será feito uma 52 

portaria contendo os nomes que participarão dessa comissão de coordenação do projeto. 53 

2.6. III Encontro Maranhense de Economia – O presidente falou acerca do pedido de auxílio financeiro solicitado 54 

pela comissão organizadora para o evento. Inicialmente, ficou acordado o valor de R$ 6.000,00, desde que haja a 55 

disponibilidade financeira desse valor, e também a evolução das receitas e despesas no ano de 2023. O conselheiro 56 

Heric pediu a palavra e agradeceu o apoio do Corecon/Ma na parceria e realização desse evento, e fez um 57 

agradecimento ao Conselheiro José Lúcio pelo esforço e empenho na coordenação desse projeto e pelo trabalho 58 

que o mesmo vem desenvolvendo como conselheiro desde 2016. 59 

3. Definição da data da posse dos novos conselheiros e eleição da nova Diretoria – Dando prosseguimento a reunião, 60 

foi sugerido pelo presidente algumas datas para eleição e posse dos novos conselheiros. Após as exposições por 61 

parte dos conselheiros, ficou acordado que a reunião será realizada dia 09/01/023 e o local será definido 62 

posteriormente. 63 

4. Definição do conselheiro que representará o Conselho no período entre o término do mandato do presidente e do 64 

vice-presidente e a posse dos novos dirigentes – O presidente apresentou o nome dos possíveis conselheiros que 65 

poderão representar o Corecon/Ma durante esse período, sendo eles: Marcellus Ribeiro, André Lustosa e José Lúcio 66 

Silveira. Após as exposições por parte do plenário ficou acordado esses nomes, em caso de impossibilidade de 67 

algum, segue a ordem respectiva mencionada anteriormente. 68 

5.  Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e 69 

homologados pelo plenário os seguintes processos: Registro Definitivo: Proc. nº 056/2022 – Andrei dos Santos 70 

Bastos. Cancelamento de Registro por Aposentadoria – Proc. nº 059/2022 –Cesar Augusto Olímpio Jansem.  71 

Cancelamento de Registro pelo não exercício da profissão: Proc. nº 057/2022 – Denize de Souza Machado, Proc. 72 

nº 058/2022 – Marcelo Raposo Ribeiro. Proc. Nº 055-1/2022 - Waldemar Assunção Filho, arquivado por falta de 73 

apresentação de documentos do Proc. de cancelamento nº 031/2022. 74 

6. O que houver: O conselheiro Roberto Matos, solicitou a palavra e falou acerca de um projeto que será 75 

desenvolvido pela Seplan, no sentido de contribuição por parte dos economistas para debater sobre os cenários 76 

econômicos e desenvolvimento do Estado, convidando os conselheiros e colegas de profissão para participarem 77 

desse diálogo. O plenário se posicionou favorável a essa iniciativa, e os maiores detalhes sobre o evento serão 78 

informados posteriormente. 79 

7. Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente da sessão agradeceu a participação 80 

de todos e deu por encerrada a reunião às 21h:00. Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei e lavrei a presente 81 

Ata, que vai assinada por mim e pelo presidente da sessão. São Luís, treze de fevereiro de 2023. 82 
 83 
     84 

Marlene Costa Luz     Marcello Apolônio Duailibe Barros 85 

     Secretária                                 Presidente 86 


